Pressemitteilung: 110/2024 Magdeburg, den 16.09.2024



Förderung Vereinssportstättenbau

LED-Flutlichtanlage für den Verein Roter Stern Sudenburg

Das Ministerium für Inneres und Sport investiert kontinuierlich in den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes. Auch der Verein Roter Stern Sudenburg e. V. im Süden der Landeshauptstadt kann nun unterstützt werden. Er erhält für die geplante Umrüstung seiner Flutlichtanlage auf LED-Scheinwerfer vom Land eine finanzielle Förderung. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute den Fördermittelbescheid in Höhe von 27.317,05 Euro übergeben. Damit fördert das Land die Hälfte der Investitionskosten.

"Moderne Flutlichtanlagen erhellen nicht nur einen Sportplatz und machen das Training oder Ligaspiel in der Dunkelheit möglich. LED-Lichter sind auch ein Zeichen dafür, dass die Sportanlage zukunftssicher aufgestellt ist. Ich freue mich sehr, dass das Land mit seiner Förderung einen Teil dazu beitragen kann und somit ein aktives Vereinsleben maßgeblich unterstützt", erklärt Staatssekretär Klaus Zimmermann.

Die aktuelle Lichtintensität der in die Jahre gekommenen Flutlichtanlage liegt unter den Mindestanforderungen für Pflichtspiele und hat nur für den Trainingsbetrieb eine ausreichende Leuchtkraft. Die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED-Leuchtmittel hat den Austausch der zwölf Scheinwerfer an den sechs Masten zur Folge. Damit entspricht die Fußballfeldbeleuchtung wieder der geforderten Lichtintensität und erhöht die Energieeffizienz.

Roter Stern Sudenburg e. V. zählt insgesamt mehr als 400 Vereinsmitglieder, die u. a. in den Abteilungen Fußball, Tischtennis, Badminton, Kegeln und Ringen aktiv sind.

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt Verantwortlich: Patricia Blei Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de